

Polresta Tangerang Gelar Latpraops Pekat Maung 2024 untuk Jaga Keamanan Jelang Natal dan Tahun Baru

Sopiyan Hadi - TANGERANG.WARTASOSIAL.COM

Dec 9, 2024 - 17:45



TANGERANG – Dalam rangka memastikan kondusifitas keamanan di wilayah hukum Polresta Tangerang menjelang liburan Natal dan Tahun Baru (Nataru), jajaran Polresta Tangerang melaksanakan kegiatan Latpraops Pekat Maung 2024. Acara yang berlangsung di Aula Parama Satwika pada Senin pagi ini dipimpin langsung oleh Wakapolresta Tangerang, AKBP Agus Sugiyarso, serta

dihadiri oleh pejabat utama, para Kapolsek, dan personel yang terlibat dalam Operasi Pekat 2024, Senin Pagi (09/12).

Wakapolresta Tangerang, AKBP Agus Sugiyarso, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari persiapan Operasi Pekat Maung 2024, yang akan digelar mulai tanggal 9 hingga 18 Desember 2024. Operasi tersebut bertujuan untuk menjamin kelancaran dan keamanan masyarakat dalam menyambut perayaan Natal dan Tahun Baru. "Latpraops ini adalah langkah awal untuk menguatkan koordinasi dan strategi pengamanan sebelum pelaksanaan Operasi Nataru," ujarnya.

Dalam kegiatan tersebut, Kabagops Polresta Tangerang, Kompol Kosasih, memberikan paparan mengenai kekuatan personel yang akan dikerahkan serta strategi bertindak yang efektif. Kompol Kosasih menekankan pentingnya sinergi antarunit untuk memastikan keberhasilan operasi.

Operasi Pekat Maung 2024 diharapkan dapat menjadi langkah preventif dalam mencegah gangguan keamanan, seperti tindak kriminalitas, peredaran minuman keras, dan aktivitas yang berpotensi mengganggu ketertiban masyarakat selama masa liburan.

Polresta Tangerang mengimbau masyarakat untuk turut serta menjaga keamanan lingkungan masing-masing serta melaporkan setiap aktivitas mencurigakan kepada pihak kepolisian melalui Halo Kapolresta Tangerang di hotline 081112301110. "Dengan kerja sama yang solid antara aparat keamanan dan masyarakat, kita optimis Nataru tahun ini akan berlangsung aman dan damai," tutup AKBP Agus Sugiyarso.

(Humas/Spyn)